

Ronera en Cuba aspira lograr exportaciones a China

Image not found or type unknown

Ron cubano Perla del Norte

Matanzas, 6 mar (RHC) Aumentar las producciones con destino a la exportación, específicamente a China, del ron Perla Norte supone hoy objetivo para 2023 de la ronera Eladio de Marcos Hernández de la cubana provincia de Matanzas.

Según publica el sitio www.acn.cu, la fábrica, ubicada en el municipio de Cárdenas, produce tres derivados del Perla Norte dígase Carta Blanca, Carta Oro y Añejo, los cuales prevé que se inserten dentro del mercado chino en beneficio de la economía nacional.

La directora general de la entidad perteneciente a la corporación Cuba Ron S.A., Leidi Almeida, comentó que en el año en curso se aspira también lograr una mayor presencia del ron Varadero en Europa,

especialmente en Italia.

Almeida manifestó que en el 2023 se elaborarán mil 500 hectolitros del Varadero, además de 15 mil cajas de esa marca y del Perla del Norte, este último reconocido como el producto insignia de la instalación, una de las más importantes de la industria ronera cubana.

Antes las limitaciones impuestas por el bloqueo de Estados Unidos que impiden comercializar los rones en países de Latinoamérica y el temor a sanciones, la entidad busca alternativas al abrirse a nuevos mercados mientras en Cuba se emplean soluciones para acceder a materias primas como el embotellamiento en envases de plástico de las bebidas, dijo.

Refiere la página web que además de los tres surtidos del Perla del Norte y los de la marca Varadero, en la popularmente llamada ronera Cárdenas también fabrican licores Cubay, el aguardiente Sao Can, y se pretende en 2023 el lanzamiento oficial de nuevos productos.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/315766-ronera-en-cuba-aspira-lograr-exportaciones-a-china>



Radio Habana Cuba